

PLASENCIA

PILAR ARMERO PLASENCIA

Colocar los azulejos y el retablo y construir el tejadillo de la entrada principal son los remates de obra que pondrán punto y final a los trabajos que desde hace un año se ejecutan en la iglesia de San Lázaro. El proyecto se encuentra parado en estos momentos, por vacaciones de la empresa que lo está desarrollando, pero se retomará a principios del próximo mes de agosto, con la intención de que este templo de devoción popular luzca con más esplendor de nunca de cara a la celebración del 'ramo' que tendrá lugar en septiembre y que, por culpa de la constante demora sobre los planes iniciales, no se ha podido celebrar en sus tres últimas ediciones.

Lo cierto es que los trabajos de recuperación del inmueble situado a la orilla del río Jerte siempre han llevado un retraso más que considerable. Empezaron tarde y acabarán también más tarde de lo previsto, ya que cuando comenzaron se preveía su final para diciembre del 2005, mientras que tras un nuevo retraso, en mayo de este mismo año la Junta de Extremadura indicaba que terminarían en un par de semanas. Dos meses después, sin embargo, se encuentra todavía pendiente de remates.

No obstante, lo que queda por hacer son cuestiones de poca envergadura, una vez que el retablo y los azulejos ya se han limpiado y están solamente pendientes de colocarse. Por lo que respecta al tejadillo, se considera también una obra de poca envergadura.

Estos últimos trabajos en San Lázaro comenzaron en el mes de julio del verano pasado, con la intención de abrir la iglesia a los devotos a finales del mismo 2005. Lo que se ha hecho ha sido actuar con el fin de evitar que se repitan problemas habituales en el edificio como la filtración de humedades que han llegado a inundarlo en más de una ocasión. Además, se ha ampliado el espacio liberando hasta una docena de metros cuadrados que se encontraban tras un panderete. A este descubrimiento hay que sumar el de la existencia de rocas que constatan que el inmueble está construido sobre peñas y que se integrarán en el habitáculo utilizándolas como soporte de imágenes u otro uso similar. Otras de las novedades son la construcción de una sacristía con baño, que hasta ahora no existían, y el tejadillo de cobre que se recuperará en recuerdo del que había originalmente.

Esta etapa de recuperación del edificio no es la primera que se lleva a cabo, aunque sí la más completa. Los primeros trabajos en la iglesia los ejecutó el gobierno autonómico en el año 1999. Fue



A principios del próximo mes de agosto se prevé reabrir la iglesia para continuar con las obras que faltan por ejecutar. / PALMA

La obra de San Lázaro se rematará para que esté lista en el 'ramo'

Parada ahora por vacaciones, queda colocar retablo y azulejos y construir un tejadillo a la puerta

La celebración popular lleva tres años sin festejarse

en este mes y en este año cuando se acometió la fase previa a la que ahora se ejecuta y que consistió principalmente en la actuación exterior y en el picado del interior. La obra se tuvo que dejar incompleta porque se terminó el presupuesto que se le había adjudicado y porque se vio que había que introducir reformas en el proyecto inicial, después de descubrir nuevas necesidades.

El paréntesis entre ambas etapas de un mismo proyecto ha durado ni más ni menos que dos años, retomándose en julio del 2005 la segunda fase, que comprende el grueso del proyecto (paredes y suelo nuevos, sacristía y baño, rebaje de la entrada para evitar que entre agua, tejadillo de cobre en la puerta y restauración del retablo de madera). El presupuesto en que se adjudicó, a la empresa Ecogranados S. L. que ya se encargó de la primera fase, es de 77.818 euros.

entonces cuando se reforzó el tejado por el que se filtraba la humedad, el mal endémico del templo desde sus orígenes.

Posteriormente se vio la necesidad de acometer una reforma integral, que se anunció para el año 2001, con cargo a los presu-

puestos de la comisión mixta que formaron la Junta y la Iglesia extremeñas, aunque finalmente se retrasó hasta julio del 2003. Fue

Tel. 927. 22.38.00

CI Motril,
1, Bajo

API
BARRIOS
ARQUITECTOS LA PROFESION UNIDA AVANZA

www.inmobiliariabarríos.com

ZONA RDA DEL CARMEN

Edificio en VENTA Fachada a dos calles. Posibilidad de construir 6 y 4 alturas. Luminoso. Buen acceso. BUENA SITUACIÓN PARA HOTEL. Ref.10-2-4781.

JUNTÓ A MÚLTIPLES

Local en VENTA Y ALQUILER de 237 m² Zona centro, rodeado de bancos, organismos oficiales, centro de salud. IDEAL PARA CLÍNICA. Totalmente acond. Dividido en despachos. Bomba de calor. Amplia fachada acristalada. Ref.10-2-689.

SAN JOSE

Local en VENTA junto a Obispo Galarza de 160 m² con amplio escaparate. Acondicionado. Ref.10-2-5331.